



青木小学校だより

青木小HP <http://www.aoki-aoki-ele.ed.jp/>

発行：青木村立青木小学校

発行日：令和6年6月28日

No. 195 文責 米山

『協力し、仲が深まる、楽しい運動会』

6月1日(土)に校庭運動会が開催されました。暑さ対策や熱中症の予防を考え今年度から春開催になりました。昨年は特別時間割が始まっても暑さで校庭で学習することができませんでしたでしたが、今年度は爽やかな天気の中、学習を進めることができました。どの学年も自分たちのアイデアを活かしながら学習し、その成果を十分に発揮することができました。運動会を通して、成長した姿を見せてくれました。保護者の皆様には温かい声援は勿論、準備や片付けで大変お世話になりました。ありがとうございました。

5, 6 学年 ～全力で楽しもう!フラッグ&ダンス(表現)～

ビュッ、ビュッとフラッグが風を切る音がとてもかっこよく、見ている低学年の目を釘付けにしました。振り付けや隊形を6年生達が考え、一時間一時間の学習も6年生が中心になって進めました。その後のダンスもグループで振り付けのアイデアを出し合い、折り合いをつけながら決めました。自分たちで創り上げたフラッグ&ダンスになりました。



4 学年 ～青木ソーラン2024(民舞)～

今年の4年生は義民太鼓ではなくソーラン節に挑戦しました。威勢のいいかけ声と、体全体を使った踊りで、北海道のニシン漁を表現しました。動画を撮って自分たちの踊りを研究し、もっとどうすればいいか追究して本番に臨みました。



3 学年 ～台風の日～

3年生の『台風の日』はどうすれば速くコーンを回れるかみんな考えながら学習を進めました。中心の人は動かないようにしっかり踏ん張ることや、外側の人は速く走ること等を意識して頑張りました。



2 学年 ～きみのヒーローになりたい(リズムダンス)～

緑黄色社会の「Mela!」に合わせて踊り、途中の隊形変化や千手観音の様な振り付けもバッチリ!決まりました。退場の曲選びや振り付けを自分たちで考えて作ることができました。



1 学年 ～青木キッズ スパイ大作戦(玉入れ)～

玉入れの前のダンスは1年生のみなさんスパイになりきって踊ることができました。スパイの動きを自分たちで考えたり,工夫したりすることができました。玉入れも最初よりとても上手になりました。



全校種目 ～全校リレー～

6年生が企画した全校種目は、「全校リレー」でした。バトンではなくタッチ方式,トラックを周回するのではなく直線の往復方式。全校,特に低学年への配慮から生み出された工夫でした。レース中,6年生は応援だけでなくチームメイトへの声かけも続けていました。選手はハラハラドキドキ,見ている側は感動しながらのレースとなりました。



防犯教室がありました

6月11日(火)に防犯教室が行われました。上田警察署スクールサポーターの井出幹夫さんにおいでいただき,低学年には不審者への対応について,高学年にはインターネットの危険性について話していただきました。不審者への対応については、「ひとりだけになるところ」「まわりから見えないところ」「わかれ道や曲がり角」「りようされていない家や工場」の頭文字をとって「ひまわり」の場所に気をつけること。「いかのおすし」を守ることを教えていただきました。インターネットの危険性については,被害にあう年齢が下がっていること,ネットの世界には罠や嘘があること,被害にあっていないのは運がいいだけ,ということを教えていただきました。また,ネットの中で知り合った相手は知り合いではない,なりすましの人がいるから絶対にあってはいけないこともわかりました。また,嘘が見抜けない人は被害者になってしまうと言っていました。嘘や罠を見抜きながら,楽しく安全に使用してほしいと思います。被害者にも加害者にもならない子ども達に育てていきましょう。

【7月の予定】

1日(月) 小中合同地区子ども会
地区懇談会
4日(木) 海の学習①(5年生)
5日(金) 海の学習②(5年生)
6日(土) PTA作業①
7日(日) PTA作業①予備日
8日(月) 5年計画休業

9日(火) 参観日・学級懇談会
3年給食試食会
10日(水) 4年社会見学
11日(木) 児童会⑥
16日(火) 集金振替日 学期末清掃(~23日)
学期末5時間授業(~23日)
24日(水) 1学期終業式
25日(木) 夏期休業(~8/22)

